



**Ika Atsari Dewi, STP, MP**

ikaatsaridewi@ub.ac.id

**Jurusan Teknologi Industri Pertanian**

Laboratorium Teknologi Agrokimia

## Bidang Keahlian

Ika Atsari Dewi adalah dosen Jurusan Teknologi Industri Pertanian yang fokus pada ilmu terkait Agroindustri, diantaranya Pengemasan, Serat Alam, Agroundustri Kreatif dan Satuan Operasi dan Proses. Kegiatan mengajar, penelitian dan pengabdian yang dilakukan banyak seputar namun tidak terbatas pada topik-topik tersebut.

## Kualifikasi dan Pengalaman Profesional

Ika Atsari Dewi, STP, MP menyelesaikan Pendidikan Sarjana dan Magister di Jurusan Teknologi Industri Pertanian Universitas Brawijaya. Ika juga tergabung sebagai anggota APTA (Asosiasi Profesi Teknologi Agroindustri) dan PII (Persatuan Insinyur Indonesia). Untuk meningkatkan kualifikasinya, ia telah mengikuti sertifikasi dosen (2016), sertifikasi kompetensi CPPOB/Cara Produksi Pangan Olahan yang Baik (2019), Sertifikasi Kewirausahaan (2020), dan Sertifikasi Insinyur Profesional Madya (2019).

## Pengalaman Riset dan Publikasi

Sejak menjadi dosen di tahun 2011, Ika Atsari Dewi aktif melakukan riset dan publikasi. Riset yang dilakukan seputar topik pemanfaatan serat alam, pengemasan, produk-produk tanaman palma, dan manajemen rantai pasok. Hasil-hasil risetnya disampaikan dalam seminar-seminar nasional dan internasional, serta dipublikasikan pada prosiding dan jurnal nasional serta internasional, beberapa diantaranya tergolong dalam publikasi terindeks Scopus.

## Rekognisi

Ika Atsari Dewi pernah mendapatkan SEARCA Grant untuk mengikuti pelatihan di Filipina pada tahun 2018 dan 2019. Kemudian pernah meraih dana-dana hibah seperti hibah e-learning dan blended learning (2015, 2019), hibah peneliti pemula oleh LPPM UB (2016, 2017, 2018, 2019, 2020), hibah seminar internasional di Sapporo Jepang pada program PHK UB (2015), dan hibah lainnya. Ia juga pernah meraih Juara kedua pada Kompetisi Menulis Ilmiah yang diselenggarakan oleh LPPM UB pada tahun 2016. Pada tahun 2017 ia berkesempatan mendapatkan pendanaan penuh menjadi salah satu *speaker* pada International Workshop: Non-Wood Pulping and Papermaking Technology di Bandung sebagai bentuk kerja sama antara Besar Pulp dan Kertas Bandung dan pemerintah RRC. Pada



CIVA Awards FTP, ia pernah dianugerahi sebagai Dosen Terkreatif dan Terkomunikatif Jurusan TIP pada tahun 2014 dan 2016.

## Pengalaman Kerja

Pada lingkup jurusan TIP, Ika Atsari Dewi pernah menjadi anggota Unit Jaminan Mutu (2011-2013) dan Bendahara ABEC (Agoindustrial Business and Entrepreneurship Centre) (2012-2015) Pada lingkup FTP, ia pernah menjadi Staf Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan (2012-2015), anggota Gugus Jaminan Mutu (2012-sekarang), dan Ketua Badan Konseling dan Pertimbangan Akademik (BKPA) FTP tahun 2017 s.d. sekarang. Di dalam institusi UB, ia menjabat sebagai Sekretaris Kelompok Kajian/*Research Group* Agroindustri Palma (2017 s.d. 2020) dan komunitas BATARA (Batik Nusantara) UB (2017-2019).

## Potensi Kolaborasi

Potensi kolaborasi yang dapat dilakukan adalah yang terkait dengan bidang keahlian dan area riset yang sering dilakukan oleh Ika Atsari Dewi diantaranya terkait industri kreatif berbasis serat alam seperti kertas seni, benang, batik dan berbasis grup riset yang diikuti yaitu agroindustri palma.

